
ＶＯＬ.１44 

の苦労を察して大きな感動

を得ました。同じ様にスポー

ツをしてきた人がなんでそれ

を察してあげれないのか不

思議でなりません。そして最

後にレスリングの吉田選手。

本当に残念でした。金を期

待され、いや…もう金は当た

り前みたいな空気で送り出さ

れて、すごいプレッシャー

だったと思います。テレビの

前でも「金取れなくてすいま

せん…」のコメントに、思わ

ず私も泣けてしまいました。

感動して泣いて、共感して泣

いて、今回のオリンピックは

涙いっぱいでした(笑)真剣に

何かに挑戦するっていうの

は、本当にカッコいいです

ね！ 

7月に朝顔の種をプラン

ターに植えました。気が

ついた時に水だけはあげ

ていたのですが、そんな

に真剣に育てていません

でした。でも8月に入る

とあっという間に蔓が伸

びてワシャワシャになっ

ていました(笑)急いでポ

ールを立てて、蔓が上に

伸びるようにしてあげた

ら、数日で朝顔が咲き始

めました。なんだか朝顔

を見るときれいだな～と

いう気持ちと、学校の宿

題を思い出します…(笑)

大人になって育ててみる

と、朝顔は強くて育てや

すいので、学校の観察日

記とかで利用されるんだ

な～って大人の事情を感

じます(笑)でもきれいに

咲いてくれて、お店に来

てくれた人の心を和まし

てくれる、大切な花です 

今月の 

格

言

！
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感動してしまいました。一

応、私も中学生の頃は卓球

部でしたので、卓球に関して

は少しうるさいのです(笑)卓

球で日本人がメダルを取れ

る日が来るなんて、本当に

想像が出来ませんでした。

前回のロンドンの時に女子

団体でメダルを取った時も驚

きましたが、個人でメダルが

取れるなんて本当に驚きま

した。しかも試合が終わった

後の床に寝そべってずっと

ガッツポーズをしている姿に

思わず心を打たれました。数

日後にあのガッツポーズが

大きすぎると問題になりまし

たが、私は全く賛同できませ

んでした。本人も言っていま

したが、戦場なので…の一

言で全てを物語っていると思

います。何年も何十年も想

い続け、努力し続け、やっと

勝ち得たメダルなのに、感情

を抑えられるはずがありませ

ん。そんな中途半端な努力

ではないと思います。逆に私

はあの光景を見て、今まで

今回は社長の話です。先日

車で走っていると、近くを自

転車で走ってた女子高生が

カシャ！っていう音とともに、

自転車から降りたそうです。

社長は直感でチェーンが外

れたんだな…っと察して、近

くに車を止め「チェーン外れ

たの？直せる？」って聞いて

みたそうです。すると本当に

チェーンが外れていたようで

、女の子がそれを直せるは

ずもなく、静かに首を横に振

るだけでした。社長は車から

コンビニの袋を２枚取出し、

それを両手にはめてチェー

ンをガチャガチャやり始めま

した。5分後…「ハイ直ったよ

！」っとあっという間に直した

そうです。今でこそ、自転車

のチェーンはゴム式になって

いて、めったに外れることが

ないのですが、昔は社長の

自転車もよくチェーンが外れ

て苦労したそうです。若い時

の苦労が、何年も経って大

人になった時に、こんな風に

誰かを助けてあげられるの

って、なんだか素敵ですね！

普段の生活の中で、苦労と

か壁とかにぶつかりたくない

な～って思いがちですが、そ

の経験が今後、誰かの役に

立つかもしれない…って思え

たら、少しは気分が楽になり

ませんか？今回は女子高生

にも喜んでもらえたし、私も

何だかうれしくなってしまい

ました。 
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失敗は誰にでもある…って聞 

いて安心した反面、ちゃんと 

向き合ってきたかと言われると 

少し疑問が残る…。反省…。 
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連日オリンピックのニュース

が報道されています。運動

する事が苦手なので、普段

スポーツを見るのもあまり興

味がない私でも流石にオリ

ンピックは見ました。特に感

動したのはやはり体操男子

団体です。もうニュースで１０

回か２０回は見ました。それ

でも見る度に鳥肌が立ち、

何度も涙がこぼれ落ちそう

になりました。内村選手の気

持ち、その気持ちに共振した

選手たち、そんな色々な気

持ちが入り混じって獲得した

最高の金メダルです。やっぱ

り何かに真剣に取り組んで

いる姿ってカッコいいです

し、見ている人の気持ちも震

わせるんだな～って思いまし

た。内村選手に会った事もな

いのにテレビの前で「良かっ

たね～、良かったね～」と自

然に何度も口に出てしまう位

感動しました。そして今回の

オリンピックでは日本人初の

メダルも数多く出ました。中

でも卓球男子の水谷選手に

オリンピックオリンピックオリンピックオリンピック    


